

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Échos du conseil : fibre rétablie et des bus bientôt en soirée

Lors du dernier conseil municipal, il a aussi été question des points suivant :

Fibre.- Certaines zones n'étant pas regroupées, la réception par la fibre est pratiquement nulle. À ce titre, le maire a récemment reçu un agent de la société Losange pour recueillir les doléances des habitants concernés. Une intervention rapide a ensuite été effectuée, permettant de rendre le service par fibre pleinement opérationnel.

Service de transport par bus. - Dans le cadre d'une amélioration des transports de bus sur le territoire de la CAE, une réunion a eu lieu dernièrement. Et le maire a tenu à apporter les détails de celle-ci. C'est ainsi que la communauté d'agglomération d'Épinal espère étendre son service, de sorte que Sanchey pourrait avoir des transports vers le chef-lieu en matinée, l'après-midi et en fin de journée. Mieux même, pour les personnes désirant se rendre à des spectacles, un service pourrait être créé en soirée. Enfin, le maire a tenu à apporter une précision, annonçant que les transports scolaires sont également à la disposition des habitants de la commune.

Fermeture de la mairie. - Les services du secrétariat de mairie seront fermés durant la période des fêtes, à savoir du lundi 23 décembre au vendredi 3 janvier 2025 inclus.